
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre cuidados, 

manutenção e atenção ambiental no Parque Miguel Gregório de 

Oliveira, no Jardim Santa Bárbara. 

 
Considerando que o Parque Miguel Gregório de Oliveira, no Jardim 

Santa Bárbara, é um local de lazer e prática de atividades físicas para moradores 

da zona oeste; 

 

Considerando que este vereador, em sua função fiscalizadora, 

constatou problemas e necessidades para o local, principalmente sobre 

manutenção e atenção ambiental; 

 

Considerando que os aparelhos de ginástica ao ar livre estão com 

baixo sinal de manutenção e precisam ser avaliados; 

 

Considerando que há uma calha para passagem de águas pluviais 

no interior do parque, porém a grelha de proteção sela, apenas, metade da calha, 

tornando a passagem perigosa e passível de acidentes, principalmente aos idosos 

e deficientes físicos; 

 

Considerando que também há esgoto a céu aberto sendo despejado 

no interior do parque, que além do forte odor, também pode prejudicar o meio 

ambiente como um todo; 

 

Considerando que uma forma de desviar o esgoto, ou até 

tratamento, poderia ser uma forma de preservar o meio ambiente naquele espaço 

da zona oeste; 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

 

1) A Prefeitura fará manutenção nos aparelhos de academia ao ar 

livre localizados no Parque Miguel Gregório de Oliveira, no Jardim Santa 

Bárbara? Se sim, quando? Se não, por que? 

 

2) Quando foi a última manutenção no local? Existe relatos de 

vandalismo nesses equipamentos? 

 

3) A Prefeitura pode reparar o problema na calha existente no 

interior do parque, selando-a totalmente, a fim de solucionar o problema e evitar 

acidentes? Se sim, quando fará o reparo? Se não, sob qual justificativa? 

 

4) Qual solução a Prefeitura pode oferecer para o problema do 

esgoto a céu aberto, que é despejado dentro do parque e prejudica o meio 

ambiente? E qual o prazo para sanar a questão? 

 

 

 
 



 

 
 

 
 

 
 

S/S.,  08 de Dezembro de 2020. 

 

 

Dr. Hélio Brasileiro 

Vereador 


